

----- Message original -----

**Sujet :** [INTERNET] plateformes logistiques romorantin

**De :** Suzel Chauvin

**Pour :** pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

**Date :** 03/04/2023 01:15

Bonjour,

je souhaite donner mon avis sur le projet de plateformes logistiques Catella.

Signé en 2015 par la quasi-totalité des pays, l'Accord de Paris vise à contenir le réchauffement climatique « bien en dessous de 2°C » et si possible à 1,5°C en 2100 par rapport à l'ère préindustrielle. Or, les engagements des Etats, appelés « Contributions déterminées au niveau national » (CDN) annoncées en octobre 2021 placent le monde sur une trajectoire de réchauffement de +2,8°C. Par ailleurs, il y a un écart entre les engagements des Etats et les politiques réellement mises en œuvre. Celles-ci orientent le monde vers un réchauffement de +3,2°C à la fin du siècle. Ce qui veut dire un monde quasi invivable pour nos enfants !

Le CO2 émis par le transport est la première source de gaz à effet de serre. La Mission régionale d'autorité environnementale (MRAE) du Centre-Val de Loire pointe plusieurs « lacunes » de fond dans le projet présenté par Catella, notamment sur la pollution. « *Le dossier ne comporte aucune évaluation des émissions atmosphériques (gaz à effet de serre) générées par le trafic de véhicules induit par le projet, aucune évaluation de l'impact sur la qualité de l'air et sur la santé dans les communes environnantes* », estime-t-elle.

Le transport est la première source de gaz à effet de serre ce qui veut dire que ce projet avec l'augmentation du trafic routier est la première cause de ce réchauffement.

Les plateformes logistiques "poussent" partout dans le département. Nous ne pouvons pas continuer ainsi et artificialiser toujours plus et partout pour des projets qui de surplus ne crée que très peu d'emplois lesquels sont de plus des emplois précaires pour la grande majorité.

Non ce projet est tout simplement dangereux pour l'environnement et pour la santé humaine !

je suis contre ce projet et je vous remercie d'en tenir compte.

cordialement,

S. CHAUVIN